
据美联社消息，北京时间昨日下午，国际足联主席布拉特正式
发表声明，为在八分之一决赛中，英格兰和墨西哥两支球队遭到误判表示歉意，并承认，在
7月份的技术会议上，国际足联会认真谈论如何解决裁判在执法时出现误判的情况。

布拉特此前曾经说过：“误判也是人之常情。”而就在前两天，国际足联秘书长瓦尔克还
曾表示不会使用电视回放技术协助裁判，但显然在巨大的压力之下，国际足联改变了口
风。布拉特接受CNN采访时，公开表示，将在判罚中引入门线摄像技术，这将是FIFA作出的
一个巨大让步，也很可能将引发裁判史上的一次重大改革。不过布拉特接受CNN采访时仍
为自己留有余地：“我支持引入门线摄像装置来协助裁判，但前提是摄像技术足够精确，而且
只是针对比较复杂的情况。”

有媒体分析，布拉特的大变脸和明年即将参与新一轮的选举有关，他的竞争对手有法
国的普拉蒂尼、亚洲的哈曼。布拉特此举很可能是为赢取民心。

另外，截至目前，在国际足联对外作出的正式回应中，仍然对视频技术说“不”，他们表示，暂
时不会改变现在的裁判制度。
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德国门将承认“误导”裁判
德国门将诺伊尔说：“当时，我相当确定皮球

已越过门线。我认为可能是我很快继续投入比
赛的做法愚弄了裁判，让他认为这球没有过线。
比赛后，我平静地看了电视回放。是的，它当然
过了门线，应该是英格兰队的一个进球。结果对
我们来说是幸运的，对他们来说则太不幸了。”

英首相呼吁引入“高科技”
英国首相卡梅伦呼吁，应在足球比赛中

引入视频技术，从而帮助裁判们更好地执法。
卡梅伦表示，整个英国都对这样的结果

感到失望。他认为足球运动有必要从其他项
目吸取一些好的东西。他说：“我认为在运动竞
赛中使用视频技术是非常好的一件事，‘第三裁
判’是一个很伟大的发明，也许足球比赛也可以
尝试一下。”他表示：“我确信我的建议会被国际
足联认真考虑。”几乎同一时间，葡萄牙主教练
奎罗斯也发表看法，呼吁引入科技手段来帮助
裁判进行判罚。 晚报世界杯前方报道组

国际足联暗示亚洲席位不变
近日，国际足联秘书长瓦尔克在接受记

者采访时表示，国际足联尚未讨论世界杯名
额重新调整的问题，但原则上，各大洲参加
世界杯赛的名额不会有大的变化。

从本届世界杯亚洲球队的表现来看，亚洲没
有理由被削减名额。本届世界杯，亚洲球队小组
赛的出线率为50%，超过欧洲的46%，非洲的
17%。而在与欧洲、非洲球队的直接对话中，亚洲
球队的战绩分别为三胜三负、一胜两平一负。

厄齐尔护照造假？子虚乌有！
英德大战之后，意大利媒体《全市场》曾爆

料说希丁克主动向媒体透露：“厄齐尔的护照是假
的！他当初申请进入德国国家队的文件资料都是
假的，所以他根本没有资格在德国国家队注册。”

结果，昨日，这家意大利媒体自己辟谣，在
自己的网站上表示，他们错误地理解了希丁克的
意思。实际上，希丁克的原话应该是：厄齐尔是一
位非常优秀的球员，我们土耳其队也非常需要他，
很遗憾他做了错误的护照选择。这样的话经过德
国、意大利两国媒体转
载后在语义上发生了
天翻地覆的变化。

希丁克是在接
受德国媒体《图片
报》采访时说的这
番话，而后意大利
《都 灵 体 育 报》和
《全市场》在转载翻
译时出现了错误，厄
齐尔护照造假一说
子虚乌有。

因误判，布拉特道歉

厄齐尔厄齐尔

布拉特：这次有点难办。（设计台词）布拉特：这次有点难办。（设计台词）
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“当看到录像证实裁判的
判罚的确有误时，我们真的感
到非常遗憾。在此，我正式向
英格兰和墨西哥道歉，向英格
兰人说声对不起，并向墨西哥
人致以诚挚歉意。”


